

# まど

ひばりが丘明星幼稚園  
2019年10月3日発行



ゴール目指してエイエイオー!

## よろこぶ

枝豆・パプリカ・じゃがいもが、今年もたくさん獲れました。畑にしっかりと根を張った枝豆は、ちょっとやさっとの力では抜けません。カー杯引って張って尻もちをついてしまう子も…収穫した枝豆は、土を払い枝からもいで給食室へ。その甘いこと!! 大きなボール一杯の枝豆はあっという間に完食でした。初お目見えのパプリカ。緑色のうちに随分収穫されてしまいましたが無事、黄やオレンジに熟したものは、すぐにピクルスにして食べました。普段野菜嫌いの子も「あ〜ん」と口をあけている姿にびっくりしました。葉がすっかり枯れ落ち、やっと収穫の 때가きたじゃがいも。宝物を探すように小さなものまで残らず掘り上げていました。「きたあかり」と「メークイン」を慎重に選別していました。たくさん収穫した野菜で何をしようかと各クラスで計画中です。子ども達の笑顔やその場ですぐに描いた絵には収穫の喜びが溢れていました。



あ〜ん

新鮮なパプリカをピクルスにして



給食さん  
お願いします!

## 親子遠足

「昨日の自分に勝つと星が貰える」ことを意識している子が多く「昨日より勝った! 昨日より負けた!」と自分で判断する姿が沢山みられました。走りながら呪文のように「自分に勝つ…」と言いながら走ったり「自分より早く走る友だちの後ろをついていく!」と作戦をたてたり、それぞれのペースで楽しんでいました。

## かがやいて

親子遠足から数日後、またランニングカードを持って走り出しました。3つ目4つ目の王冠を手に入れる為に頑張っているようです。始めの頃は公園からの帰り道に「疲れた」と言う子がちらほらと…最近では聞くことがなくなりました。そんな子どもたちの姿をみて、改めて歩くことの大切さを感じました。日々の活動を通して、子どもたちの足にも心にも大きな力がついたこと、ひと回りもふた回りも成長した子どもたちの逞しい姿を感じることができました。

転んじゃったね  
大丈夫?

大根のタネってちっちゃいね

## みて・ふれて・かんがえて

どんぐり、ななかまど、赤や黄に色づき始めた葉など“秋のしるし”を見つけて袋いっぱいを持ち帰った子ども達。クラスや時間の枠に捉われず「やってみよう!」「作ってみたい!」という気持ちそのままに自然の素材を存分に使って表現することを楽しみました。午前中に楽しかった遊びを給食後やべんぎんクラブの時間にも引き継いで、わくわくしながら夢中になって遊ぶ姿が見られました。

## ~秋の自然を感じながら~

これもきのこかな?

地域の方と触れ合って

王冠目指して  
まだまだがんばる!

草笛ピー!

どんぐりクッキーめしあがれ!

いらっしやいませ~

ひまわりと背比べ

野菜のお腹でスタンプ遊び

みんな大好きおぼけさん♪

おぼけだじょ~

